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LE MOT DU PRESIDENT 
 

 

Chers Amis, 

 

Notre repas mixte du 29 septembre a été l’occasion d’accueillir officiellement Mademoiselle 

Claire OLSEN au sein du Club de RENNES-NORD, dans le cadre du programme « Youth Echange » 

ouvert aux jeunes de 15 à 25 ans. 

Claire, âgée de 18 ans, arrive de l’état du Minnesota aux Etats Unis et s’inscrit dans le 

programme des échanges scolaires d’un an. Elle aura donc l’occasion de participer, autant qu’il lui plaira, 

à la vie de notre Club.  

Je ne doute pas que nous saurons l’accueillir dans les meilleures conditions. 

Sa famille d’accueil actuelle, Monsieur et Madame ALLAIS de BETTON, serait heureuse que 

nous puissions lui ouvrir nos portes et nos moments de détente familiale.  

Si vous souhaitez répondre positivement à cette invitation, je vous remercie de prendre contact 

avec Anne FOUCHE, responsable au niveau du District de ces échanges de jeunes. 

Cette soirée a permis également de souligner la parfaite réussite de la BRADERIE du 25 

septembre, parfaitement managée par Auguste que je remercie encore ainsi que toute l’équipe qu’il avait 

réunie autour de lui.  

Ce fut un grand moment de convivialité et d’amitié pour le Club et pour tous ceux qui s’y sont 

investis. 

Cette manifestation a prouvé qu’à partir de l’instant où le maximum de personnes se mobilise, le 

résultat est là ; pour ceux d’entre vous qui l’ignorent encore, sachez que la recette de cette journée est de 

l’ordre de 1.300,00 € : c’est génial. 

Merci à tous ceux d’entre vous qui avez participé, quelle qu’en ait été la forme ; vous avez votre 

part dans la réussite. 

Je pense que notre journée « CHAMPIGNONS » du 15 octobre prochain permettra encore de 

renforcer notre vie de Club et de découverte réciproque ; c’est en effet une participation élargie que nous 

attendons, avec vos enfants et vos amis. 

Trois grands axes sont prévus pour cette sortie : cueillette de champignons, visite de l’Abbaye de 

PAIMPONT, jeux de sociétés, le tout sans oublier les temps de repas et donc d’échanges entre vous. 

L’équipe de Michel TESSON y travaille. 

Venez nombreux pour vous détendre 

Amitiés rotariennes 

 

 

Jean-Paul GATEL 
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CALENDRIER DES MOIS A VENIR  

 

 

OCTOBRE 

 

Jeudi 6 octobre 19 h 30 Apéritif  

Jeudi 13 octobre 19 h 30 Dîner de camaraderie  

Jeudi 20 octobre 19 h 30 Apéritif  

Jeudi 27 octobre 19 h 30 Dîner mixte Conférence de M
e
 JEZEQUEL 

 

 

NOVEMBRE 

 

Jeudi 3 novembre 19 h 30 Apéritif  

Jeudi 10 novembre 19 h 30 Dîner de camaraderie 
 

Jeudi 17 novembre 19 h 30 Apéritif  

Jeudi 24 novembre 19 h 30 Dîner mixte Conférence de Christophe MASSOT 

 

 

 

N’oubliez pas de vous inscrire auprès de: 

Christian Méar 

06 11 08 34 57 

cmear@jurisdomus.com 

 

 

En cas de modification prévenir notre Proto au plus tard le mardi soir précédent 

 

 

mailto:cmear@jurisdomus.com
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DATES A RETENIR 
 

 

 

Samedi 15 octobre :    Sortie champignons 

 

Jeudi 27 octobre : Dîner mixte et conférence par Me Carole JEZEQUEL   Commissaire-

priseur à Rennes 

 

Jeudi 24 novembre : Dîner mixte et conférence par Monsieur Christophe MASSOT, 

généalogiste  à RENNES 

 

Jeudi 8 décembre  :   Dîner de camaraderie : Assemblée Générale 

 

Jeudi 15 décembre :   Dîner mixte et marché de Noël 

 

Jeudi 12 janvier :    Visite du Gouverneur : dîner mixte 

 

Samedi 21 Janvier :    Concours d’Eloquence – Une tête deux mains 

 

Jeudi 26 janvier :    Espoir en tête : War Horse ("Cheval de guerre" de S. Spielberg) 

 

27 et 28 Janvier :    Don du Sang 

 

 

Jeudi 23 février :     Dîner mixte déguisé : mardi gras 

 

Samedi 17 et 18 mars :   Conférence de District à Saint Malo 

 

Jeudi 29 mars :     Dîner mixte et conférence par B. TOULOUSE 

 

Jeudi 26 avril :     Dîner mixte et conférence par Jérôme CRESPEL 

 

Courant mai :    Visite à Dormagen 
 

Jeudi 31 mai :    Dîner mixte et conférence par J.M. LEMETAYER 

 

Samedi 16 juin :    Assemblée de District à Morlaix 

 

Jeudi 28 juin :    Passation  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

RESERVEZ DEJA VOTRE WEEK-END DE L’ASCENSION 

POUR ALLER A DORMAGEN 
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LETTRE DU GOUVERNEUR 

Chères Amies Rotariennes,  

Chers Amis Rotariens, 

L’Action professionnelle constitue le fondement du Rotary International et l’effectif de chaque 

Club se doit de refléter la composition socio-économique de la collectivité qu’il dessert. Elle 

représente le second domaine d’action du Rotary et la seule activité qui différencie le Rotary 

International des autres Clubs service. 

Par le biais de l’Action professionnelle, les Rotariens doivent promouvoir les règles de haute probité 

dans toute profession, reconnaître la valeur sociale de toute profession et contribuer, par leur 

comportement professionnel, à résoudre les problèmes et à répondre aux besoins de la société. 

OCTOBRE : MOIS DE L’ACTION PROFESSIONNELLE 

Le Rotary International est une association de Professionnels reconnus par 

leurs qualités professionnelles et leurs qualités humaines 

Les Clubs Rotary et leurs membres partagent la responsabilité de promouvoir l’Action 

professionnelle et doivent se mettre au service de la collectivité. Chaque Rotarien doit participer à ces 

actions et faire preuve d’intégrité dans l’exercice de sa profession. 

Les Rotariens doivent, par leurs qualités professionnelles, aider à promouvoir l’Ethique sur leur lieu de 

travail et servir d’exemples pour la collectivité. 

Deux outils, conçus par des Rotariens, constituent des points de référence quant au respect de 

l’Ethique dans l’exercice de sa profession ; ce sont: le critère des 4 questions et les obligations 

professionnelles du Rotarien définis par le Rotary International. 

Chacun d’entre nous doit respecter le critère des 4 questions formulé par Herbert TAYLOR, en 1932 : 

1. Est-ce conforme à la vérité ? 

2. Est-ce équitable pour tous ? 

3. Est-ce susceptible de stimuler la bonne volonté réciproque et de créer des relations amicales ? 

4. Est-ce bénéfique à tous les intéressés ? 

L’Action professionnelle, au sein d’un Club, s’exerce par différents programmes dont les plus importants 

sont : 

 L’alphabétisation pour les plus défavorisés ; 

 Les échanges de Jeunes qui incitent nos jeunes à la mobilité et à la découverte d’autres pays et 

d’autres cultures ; 

 Les Bourses de la Fondation Rotary et du District permettant à des étudiants de se rendre à 

l’étranger pour effectuer une partie de leurs études ; 

 Le Forum des Métiers donnant la possibilité à des jeunes de découvrir un métier ; 

 Les Echanges de Groupes d’Etudes (EGE) pour des jeunes Professionnels qui se rendent 

dans un autre pays pour y découvrir leur métier et revenir avec des idées nouvelles ; 

 Le     RYLA : séminaire d’éveil et de formation pour des futurs responsables  

professionnels  

 Le Réseau des Décideurs Economiques (RDE) permettant de trouver des stages et des emplois. 

Alors, soyons fiers d’être Rotariens et agissons ensemble pour mettre en valeur notre Action 

professionnelle « en puisant en nous pour embrasser l’humanité ». 

 

Amitié à tous, 

Jacques DAGUZAN 

DG 1650 Bretagne-Mayenne 
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BRADERIE 2011 
Square de Villeneuve devant l’église des sacrés Cœurs 

Dimanche 25 septembre 2011 

 

Relater l’opération « Braderie 2011 » s’apparente à l’exploration de l’iceberg : 80 % sous « lots » et 20 % 

«  lots exposés ». Le jour  « J » n’est que le déroulement d’un programme lancé depuis des semaines, 

voire des mois !  

- Réflexion individuelle pour la sélection des objets dignes de figurer sur l’étal  

- Acheminement vers le lieu de triage, estimation et étiquetage 

- Conditionnement et stockage 

- Montage et approvisionnement du stand 

- Réflexion marketing et scénographique sur la présentation du stand 

- Mise en place de l’équipe commerciale : briefing, … 

- Compte tenu des conditions climatiques inattendues, mise en place du volet hydratation de 

l’équipe commerciale 

Pourquoi, n’ayant participé qu’à la dernière phase de cette opération complexe (pas uniquement 

l’hydratation…), parfaitement exécutée, j’en assure le compte rendu ? On me l’a demandé ! 

J’arrive au stand à 16 h 00. Il est bien situé, à l’ombre protectrice de l’église. Une équipe performante 

et toujours dynamique, bien que présente pour la plupart depuis 7 h 00 du matin, officie. 

Il y a une ambiance bon enfant. Pourtant je sens que certains sont désappointés par un niveau de 

caisse digne d’une marée de mortes eaux (pour les marins) ou de manque de gibier (pour les 

chasseurs), les deux confréries étant représentées. 

C’est alors qu’un frémissement se fait sentir, les affaires s’emballent. A coup de 1 euro, parfois 2 

euros pour les pièces de valeur, le chiffre d’affaires décolle. Il y en a même qui rachète leur don la 

larme à l’œil : ils avaient sous-estimé le déchirement induit par la séparation d’un objet familier ! 

 J’ai, aussi, assisté à un coup de maître (pas le Président mais le patron de cette opération) : Auguste 

M. Après négociation, il a convenu avec son interlocuteur le prix de 5 euros pour une pièce 

inestimable ! Après avoir perçu le prix de la transaction et rendu la monnaie, il a convaincu l’acheteur 

de l’intérêt de notre opération rotarienne pour lui demander un euro supplémentaire … obtenu ! Je 

n’ai pas pu m’empêcher de penser à mes frais bancaires : chasser le naturel … 

Avant la fin de la braderie, Le Président et Auguste furent invités à se mêler à un jazz band 

dynamique donnant l’aubade face à notre stand. C’était l’Ensemble Musical des Cheminots Rennais. 

Toute chose ayant une fin, l’heure des comptes et du remballage sonnèrent. Là, nous vîmes un 

virtuose, « roi du fourgon » prêté par Anne F., Jean-Claude R. En un tournemain, il engouffra les 

armatures du stand prestement démonté avec sûreté par une équipe spécialisée (Christian M., Michel 

T., Jean-Paul G., Patrick D. …) et les cartons apportés par les petites fourmis (Claudie M., Renée-

Marie G. , Paulette M., Martine D, Marie-Paule R..…). Les autres bradeurs étaient déjà partis (Claude 

C., …) ou en instance de départ (Arsène et Jeanne H, ….) 

Pour autant, la partie n’était pas terminée. Au moment des embrassades, lesquelles précèdent toujours 

la séparation d’une équipe heureuse d’avoir accompli une Action rotarienne, des rendez-vous étaient 

pris pour le lendemain : 

- Rangement du stand, déchargement du fourgon et sa restitution 

- Stockage des invendus …  à valoriser dans le bilan comptable du club … 

Bien entendu la recette de 1 140 euros (première estimation, qui sera corrigée à 1300 €) est importante, en 

particulier pour les personnes handicapées cible de cette action. Mais, surtout, l’action partagée par une 

équipe soudée enrichit l’amitié au sein du club 

Bravo pour cette journée réussie. 

Yves NEVEU 

 

PS : Tous les participants ne sont pas cités mais vous les connaissez ; ce sont les membres du club de 

Rennes Nord et les conjoints. Les quelques noms mentionnés apportent, en sus, de l’authenticité à ce 

récit.  
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Etiquetage Tout est prêt pour demain 

  
On peut se restaurer Ces dames essayent de vendre 

  
Cela ne part pas vite !!! Pour l’enfance handicapée 

  
Aubade des Cheminots Rennais C’est fini. On remballe. 
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BOURSIERE PAUL ARMAND 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le jeudi 22 septembre, nous avons eu le plaisir d'accueillir Stéphanie STEELAND, titulaire de la bourse 

Paul Armand, qui, accompagnée de son directeur de thèse, M. MARGUERIE, est venue nous présenter 

l'état de de ses travaux sur le sujet qui l'occupe depuis des mois : « changements environnementaux et 

exploitation des ressources ligneuses par les sociétés paléo et néo esquimaudes au NUNAVIK ». Cette 

thèse est menée en cotutelle par l'université de Rennes I et l'université de Laval au Québec. 

 

Stéphanie s'est d'abord présentée :  

Picarde d'origine, elle a 26 ans.  

Elle aime la musique et pratique la natation et le canoë.  

Après avoir obtenu un DEUG en SVT, elle a passé deux Master, l'un en biologie des organismes, 

l'autre sur des recherches en paléontologie et l'examen des grues cendrées et des éléphants de mer. 

 

Elle prospecte au nord du Québec sur quatre sites avec quatre objectifs précis :  

 reconstituer les paléo-environnements des sites archéologiques et leurs alentours,  

 établir un référentiel des bois flottés de ces régions,  

 essayer de savoir si la composition et l'abondance des amas côtiers sont restées les mêmes au 

cours du temps,  

 documenter les connaissances sur le bois et son utilisation grâce aux savoirs traditionnels des 

Inuits.  

Sur ces sites les roches sont similaires à celles de notre Bretagne. 

 

C'est donc un travail sur le terrain et en laboratoire qu'elle doit effectuer : il s'agit d'une part de collecter 

des bois anciens, des charbons de bois, d'autre part de les examiner à l'université de Laval. L'analyse 

concerne aussi les pollens de ces régions. 

 

Par ailleurs, Stéphanie a participé à des colloques sur ce sujet. Elle doit demeurer plusieurs mois en 

France pour terminer ses travaux avant de repartir au Québec. 

 

Elle a tenu à remercier vivement le Rotary de Rennes Nord et tout spécialement nos deux amis qui gèrent 

au mieux la bourse Paul Armand, Raymond CELTON et René DABARD. 

 

Un dîner convivial et sympathique a clos cette soirée instructive et passionnante. Stéphanie a su capter 

l'attention de son auditoire par ses talents de pédagogue et sa gentillesse. 

 

Nous lui souhaitons une totale réussite pour cette thèse dont elle s'occupe avec obstination et passion. 

 

Jean-Pierre NEIVA 
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Stéphanie STEELAND Dominique MARGUERIE 

  
Thème de recherche 

  
Thème de recherche 

  
Thème de recherche Point d’étape Terrain 2010 
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Point d’étape Terrain 2010 Point d’étape Terrain 2010 

  
Laboratoire : identification Laboratoire : analyses des cernes de croissance 

  
Colloques et séminaires 2010/2011 Terrain 2011 : avec les Inuits 

  
Perspectives d’études Conclusion 
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CONFERENCE DE GERARD JAMAIN 
Bis repetita placent: les choses répétées plaisent 

 

Thème : restauration du patrimoine historique 

 

À noter que pour ce deuxième tour les épouses étaient invitées. 

 

Ce titre est raccourci par rapport aux sujets traités, en fait beaucoup plus larges et qui englobent d'autres 

notions et le tout dans un ensemble cohérent. 

Conférence technique, mais pas trop, mais comment faire avec un tel sujet porté par un conférencier 

passionné et qui tient son auditoire avec de multiples exemples, anecdotes et réflexions personnelles. 

Sa profession : son énoncé éclaire un peu plus le sujet traité : 

Ingénieur-conseil-maître d'œuvre, économiste du patrimoine sur édifices, protégés ou non, par le 

ministère de la culture. 

Elle est concrétisée par l'entité juridique héritage (www.héritage.TM.fr). C'est en fait une profession qu'il 

a créée et développée, profession rare de par l'ensemble des objectifs et par l'éthique qui anime son auteur.  

 

D'entrée Gérard Jamain a tenu à remercier Jean-Louis burgot son parrain et 

Gwenola, ainsi que ses amis Cancalais Madith et Michel Monier. 

Quelques éléments de son CV permettent aussi de préciser ses domaines 

d'action, son réseau relationnel à travers également son activité professorale et 

de conférencier, et ses distinctions.  

Quelques aphorismes, propres à notre conférencier, feront aussi comprendre 

son état d'esprit. 

 

 

Commençons par le CV 

 Expert consultant auprès du conseil de l'Europe 

 Expert au comité scientifique international des monuments et des sites de la conservation 

 Maître de stage agréé par l'agence nationale pour l'emploi : formation complémentaire 

d'ingénieurs diplômés 

 Maître de stage agréé par le conseil de l'ordre des architectes belges (Flandre orientale) 

 Professeur à l'université catholique de Louvain (formation internationale de post diplôme des 

architectes ingénieurs historiens et archéologues. 

Distinctions:  

Lauréat de l'Académie d’Architecture de France. 

Membre depuis 1985 de la section française du Conseil International des Monuments et des Sites. 

Sans oublier, du point de vue professoral : de 1983 à 89 ses cours sur la comparaison technique 

qualitative et financière en matière de travaux, contribuant à la formation des futurs Architectes 

des Bâtiments de France et Architecte en Chef des Monuments Historiques et en 1962 dans le cas 

de la formation continue des Architectes des Bâtiments de France, ceci à Sciences-po. 

Et le rapport sur la situation des monuments historiques à la demande de la Présidence de la 

République. 

À noter juste retour des choses : de nombreux anciens étudiants ont été employés au cabinet de Gérard 

Jamain ; venus généralement pour un stage de six mois, ils sont tous restés plusieurs années. 

 

Quelques réalisations 

 

Expertise de l'église de la chapelle de Brain qui a démontré qu'il était inutile de démolir les voûtes et les 

murs de l'église "recommandée" par une autre équipe. 

 

Expertise de l'église de Clinchamps sur Orne démontrant qu'il était inutile de démolir la nef de l'église 

proposée par un fonctionnaire du ministère de la culture. 

 

H Histoire 

E Expertise 

R Recherche 

I Interdisciplinaire 

T Technique 

A Assistance 

G Garanties 

E Economie 
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Expertise de l'église de Plouéden protégée par le service des monuments historiques du Finistère. 

Cette église a été foudroyée et totalement incendiée en 1974 elle a été sauvée de l'abandon voire de la 

démolition en la restaurant avec le concours de Gérard CAILLIAU Architecte des Bâtiments de France et 

ce, avec les seules sommes de l'assurance (0 % pour la commune) 

 

Explication : deux expertises : 

Une première, façon monuments historiques pour obtenir légalement le maximum de l'assurance. 

Une seconde, réalisée selon des méthodes totalement inédites de façon à pouvoir lancer un appel 

d'offres à coût maîtrisé mais avec une qualité de travail exemplaire et… Ce furent deux entreprises 

œuvrant au château de Versailles qui ont été déclarées adjudicataires des travaux. 

 

Aphorismes 

 

L’économie est trouvée en éliminant les travaux inutiles. Ceci requiert évidemment des études très 

poussées qui doivent donner du travail à des savoirs de qualité (exemple : Pierres numérotées, Pierres 

taillées, partie de charpente récupérée) 

 

Les prix cassés sont porteurs de larges insuffisances dommageables à moyen terme. 

 

Le devenir des savoirs et des savoir-faire est en voie de disparition. Il faut en effet bien appréhender le fait 

que l'objectif premier est de pouvoir restaurer le patrimoine avec des architectes, ingénieurs, historiens et 

économistes, entrepreneurs et artisans de grande qualité en les rémunérant au juste prix. 

 

En espérant que ce compte rendu couvre tous les aspects donnés par le sigle « héritage » nous pouvons 

assurer à notre conférencier l'intérêt de sa conférence sur cette discipline, pluridisciplinaire avec son 

complément indispensable, l'esprit d'équipe. 

Autre intérêt: domaine certainement peu connu mais qui participe à la sauvegarde de notre patrimoine. 

 

Pierre Druelles 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

HERITAGE 
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PLOUEDERN 

  
RUE HOCHE 

  
PIMPEAN 

  
WUPPERTAL 
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RYLA 

 

 

Cher(e) Président(e), Cher(e) Ami(e), 

Les clubs de Redon et de Saint Nazaire ont été mandatés par leur district respectif pour 

organiser conjointement le RYLA 2012 (Rotary Youth Leadership Awards – Séminaire de 

formation au Leadership) dont le thème portera sur : 

« Réseaux sociaux et insertion professionnelle 

Chance ou Handicap » 

Du mardi 24 au jeudi 26 avril 2012 

A l’école Audencia de Nantes 

Ce séminaire fera l’objet d’interventions de personnalités, de professionnels, en 

partenariat étroit avec l’école Audencia. 

Cette manifestation concerne des jeunes étudiants ou en début d’activité 

professionnelle, « futurs leaders ». L’objectif visé est de s’adresser à de futurs « Managers », 

responsables, dans l’esprit rotarien. 

 

RYLA 2012 
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Chaque club est donc convié à parrainer un ou deux candidats, en sachant que les frais 

sont couverts par le club parrain à hauteur de 300€ par candidat retenu (sauf en ce qui 

concerne les Rotaractiens pour lesquels la prise en charge est faite par les Districts). 

Ce type de séminaire a toujours été très profitable aux jeunes qui y ont participé. 

L’intérêt pour nous serait qu’un maximum de clubs des deux Districts s’investisse dans cette 

opération « jeunesse » qui a toujours été un des axes forts du Rotary. 

Le Défi que nous nous sommes fixé pour cette nouvelle année rotarienne est de 30 

jeunes de clubs différents et équitablement répartis sur nos deux districts. 

Nous comptons sur vous pour relever ce challenge ! 

 

2012 
 

«RESEAUX SOCIAUX ET INSERTIONS PROFESSIONNELS 

CHANCE OU HANDICAP » 

Organisé sur 3 jours, il a été pensé dynamique avec une alternance de conférences, de 

visites d’entreprises, de travaux pratiques 

Vous trouverez ci joint, le préprogramme de ces journées. 

Du Mardi 24 au jeudi 26 Avril 2012 LIEU : Audencia Nantes 

> Conférence sur le fonctionnement des Réseaux sociaux 

> Conférence de l’impact des réseaux sociaux dans l’entreprise 

> Conférences sur les réseaux sociaux et le recrutement professionnel 

> Intervention sur la juridiction et la législation (juriste Face book) 

> Visite des sites Airbus (assemblage A380 ...) et STX à ST- Nazaire 

> Soirée conviviale 

Ces conférences seront animées par des universitaires, juristes, philosophe, DRH en 

partenariat avec l’école AUDENCIA de Nantes 
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A Noter dans vos agendas la conférence grand public du Mercredi soir (25 avril) dans 

l’amphithéâtre Principal d’Audencia. Cette conférence organisée sous forme d’une table ronde sera 

non seulement ouverte aux ROTARIENS mais également au grand public. 

Un diaporama de présentation du programme définitif vous sera transmis fin Octobre (Nous sommes 

dans l’attente des réponses définitives) des intervenants. 

Ce séminaire sera très intéressant et enrichissant pour ces jeunes et nous comptons sur ton club pour 

en faire la promotion et donc proposer un parrainage. 

L’action envers les jeunes est un des axes du Rotary et nos Gouverneurs Ghislaine Fortin et Jacques 

Daguzan sont très attachés à la réussite de ce RYLA, organisé pour la première fois en coopération 

interdistrict. 

Tous les clubs doivent se sentir concernés ... ! 

Nous comptons sur toi pour nous proposer dans les meilleurs délais tes candidat(e)s. 

En te remerciant pour ton implication ainsi que celle de ton club, nous te prions de croire, 

Cher(e) Président(e), en notre amitié rotarienne. 

Eric Legras Vincent Maisonneuve 

Saint Nazaire Atlantique Redon 
District 1510 District 1650 
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Parraine pour le RYLA 2012 le candidat suivant :  

N o m … … … … . P r é n o m . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Date de naissance  ...........  

A d r e s s e . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

 

CP/ville . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Téléphone @mail : . . . . . .  

Contact au sein de votre club : @mail : 

Téléphone : 

 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  LE ROTARY CLUB de 
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Etudiant, nature des études et niveau : 

Et /Ou activité professionnelle 

MERCI de joindre à la fiche d’inscription les pièces et renseignements suivants : 

 

CV du candidat 

Projet personnel 
Courrier de motivation  

Avis motivé du club parrain : 

Le comité organisateur sélectionnera les candidats et donnera une réponse au club 

parrain dans les meilleurs délais. 

Le dossier est à envoyer à l’adresse mail suivante : ryla2012@rotarysna.fr 

Eric Legras Vincent Maisonneuve 

Saint Nazaire Atlantique Redon 

District 1510 District 1650 
 

 

mailto:ryla2012@rotarysna.fr
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NOUVELLES DU CLUB 
 

 

Bonnes nouvelles 

 

 

. 

 

Robert et Claudie PLANTARD sont devenus arrière-grands-parents pendant les vacances. Une distinction 

de plus pour notre « Kapellmeister ». Félicitations. 

 

Martine et Patrick DAVID nous ont fait part de la naissance d’Aurégane chez leur fils Jean-Côme, le 17 

août. Selon les parents, c’est leur petite étoile qui illumine leurs nuits. Souhaitons qu’elle les laisse quand 

même dormir un peu. 
 
Pierre et Marie-Claude LE TINIER sont grands-parents d’un petit Clément, depuis le 9 septembre, chez 

leur fille Florence. 

 
A tous ces jeunes enfants nous adressons tous nos vœux de bonheur avec les félicitations du club pour les 

parents, grands-parents et arrière-grands-parents. 

 

 

Dernière nouvelle 

 

Notre ami Robert s’est fracturé la rotule. Il doit être opéré mercredi 12 à 16 h. Nous lui souhaitons bon 

courage et bonne rééducation.  
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PREVISIONS DE PRESENCE AUX DÎNERS 

2011-2012 

NOM DU ROTARIEN : 

 
Sera présent... 

 

 
 

OCTOBRE 2011 

  

 

 

 

 

 

 

 

NOVEMBRE 2011  

 

 
 

 

 

 

 

 

Jeudi 13 octobre 19 h 30 Dîner de camaraderie 
 

Membre OUI NON 

Jeudi 27 octobre 19 h 30 Dîner mixte 
Membre OUI NON 

Conjoint OUI NON 

Jeudi 10 novembre 19 h 30 Dîner de camaraderie 
 

Membre OUI NON 

Jeudi 24 novembre 19 h 30 Dîner mixte 
Membre OUI NON 

Conjoint OUI NON 

 

N'oubliez pas d'envoyer vos prévisions de présence aux repas à :  

  Christian Méar 

06 11 08 34 57 

cmear@jurisdomus.com 

 

mailto:cmear@jurisdomus.com

